
タウンミーティングの各自治会別意見（南団地）

主な意見 回答 担当課

税収が減少していく中では、工業団地が大きな強みなってくる、
工業団地造成の現状と今後の予定を教えてほしい。

川西町は個人から約6億円、法人から約5億円の税収がありま
す。既存の唐院工業団地が約１０haありますが、それを約２７ha
まで拡張したいと考えております。拡張エリアには農業振興地域
が含まれるので、県のプロジェクトチームと協力しながら進めて
まいります。

総合政策課

川西幼稚園の園児数が少ないと聞いているが、新しくできる認定こ
ども園に園児が行ってしまうと幼稚園は成り立つのか。

幼稚園とこども園に対するニーズが違うので、両立ができると考
えております。様々なニーズに合う選択肢を提供していく必要が
ありますので、幼稚園の需要が少なくなっても廃止するということ
は考えておりません。幼稚園の需要を増やすために、保育園に
も配慮しながら、午後4時までの預かり保育を実施しております。

教育総務課

人を呼び込む施策を取っていく中で、川西町の良さをＰＲしなけれ
ばならない。その１つとして、結崎駅に急行を止めることはできない
か、

川西町への転入を増やすためには、川西町の良さを発信しなけ
ればなりません。その発信元であるＨＰをリニューアルしました。
しかし、まだまだＰＲが不足しているので町としても頑張っていき
たいと考えております。その１つとして、玄関口である結崎駅周
辺を整備し、川西町をＰＲしていきたいと考えております。また、
急行を止めるのは乗降客数より難しいので、平端での急行への
連絡を良くするためにダイヤ調整を近鉄に要望しております。

総合政策課

子ども囲碁クラブを南団地の公民館を活用して行っている。南団地
以外の子供以外も受け入れ、地域活動としてほとんどボランティア
で行っている。漢字検定を補助されているならば、教育の一環とし
て、子ども囲碁クラブも補助対象にならないか。

対応を検討しまいります。 社会教育課

市町村合併の話が以前あったが、その話はなくなったのか。

10年前は合併特例債などの支援制度がありましたが、その制度
も無くなっていますので、現在合併の気運は無くなっています。
奈良県は全国で5番目に合併が進まなかった地域ですが、現
在、奈良県では奈良モデルとして補助金等で市町村連携を進め
ています。本町でも様々な広域連携事業を促進しています。たと
えば、磯城郡3町で県の補助金を活用しながら、水道事業の連
携を進めています。

総合政策課

道路行政を他市町村と連携して行っていけないか。天理王寺線の
県道を河合町の方に延長できないか。

天理王寺線の県道は今年度から5年かけて延長される予定で
す。また、大和中央道の延長についても県の重要事業として位
置づけ進めてもらっております。

産業建設課

川西町は住みやすい場所としてアイデンティティを持っており、役場
も温かい雰囲気がある。病院や学校、道路環境を考えても、かなり
住みやすい場所である。ＨＰで住みやすさを強くアピールしていき、
町内の大型スーパーが撤退しないようにしてほしい。

ご意見を心にとめて、対外発信をしっかりと行ってまいります。
また、町内の大型スーパーが撤退しないように、町民の皆様も
しっかりと町内で買い物をして頂ければと思います。

総合政策課

京奈和自動車道の側道は延長されるのか。

奈良国道事務所にいつも早期延長を陳情しております。
国からはまずは本線をつなげていくことが重要と伺っておりま
す。しかし、町としては大きな問題でありますので、本日開催され
た政府予算要望でも奈良県選出の国会議員にしっかりと陳情を
行ってまいりました。引き続きしっかりと陳情してまいります。

産業建設課

工業団地を拡張し、工場を増やしたところで町外からの通勤者が増
えるだけになるのではないか。住宅施策を合わせて実施しなけれ
ばならない。

ご意見を踏まえて、総合的にしっかりと考えていきたいと思いま
す。

総合政策課

大和川の治水対策として、保田地区に直轄遊水地を作る事業があ
る。しかし、保田地区の内水対策はどのように考えているのか。

直轄遊水地建設候補地区として、保田地区及び唐院・南吐田地
区が挙がっています。
国及び県には、当町が長年内水被害を被っており、内水対策を
講じてもらえなければ、遊水地を作っても意味がないと申し上げ
ています。
遊水地の建設面積以上の内水を遊水地に取り入れてもらえるよ
うに国及び県に要望しています。

産業建設課

コミバスの吐田線をファミリー公園（スイムピア奈良）まで延長するこ
とはできないか。
また、河合町や斑鳩町と連携して、法隆寺に行くルートを作ってもら
えないか。

町内運行が前提となっている国の補助金を活用して、コミバス運
行を進めています。
今後、天理市との連携を目指しているように、町外への乗り入れ
も検討していきます。

総合政策課


